

Hallo GTler,

zunächst möchten wir uns bei der IG Bergstraße e.V. sehr herzlich für die sehr gelungene Ausrichtung des Europatreffens bedanken. Dies insbesondere vor dem Hintergrund der besonderen Umstände für die Abendgestaltung.

Auf dem Europatreffen hat wie immer die öffentliche Dachverbandssitzung stattgefunden, das Protokoll geht Euch in den nächsten Tagen zu. Im Protokoll findet Ihr die Informationen zu den nächsten Treffen.

Besonders möchten wir Euch auf das Treffen an den Opelvillen aufmerksam machen. Wer hier mit seinem Opel GT auf der Sonderfläche (siehe Protokoll) dabei sein möchte, muss sich bis zum 14.06.2018 unter [olaf@opelgt-dv.org](mailto:olaf@opelgt-dv.org) melden.

Für das Treffen des GT Club Danmark möchten wir auf den Anmeldeschluß am 29.06.2018 hinweisen. Weitere Infos unter: <http://www.opelgtklub.dk/>

Für die GrandTour sind wie auf der Dachverbandssitzung bekanntgegeben nur noch wenige Plätze frei. **Der Nennungsschluss ist am 01.06.2018.**

Wir wünschen Euch einen sonnigen Frühsommer mit vielen schönen GT-Ausfahrten!